

(発行) 社会福祉法人 聖愛保育園
園長 黒田 恭介

12月 月主題 「喜ぶ」 (0、1、2才児)
「喜ぶ」 (3、4、5才児)

12月 主題聖句 「光は暗闇の中に輝いている」

ヨハネによる福音書 第1章5節

クリスマス祝会を無事に終わることができて感謝です。当日は、子どもたちもお家の方々も来賓の方々も保育者らも、ひとつの大きな祝福によって包まれたように思います。子どもたちの仕草や頑張る姿も可愛らしく、また頼もしくもありました。特に一人の欠席もなかったことは特筆に値すると思います。お家の方々がどれだけ体調管理に気を使ってこられたかを示すものでしょう。体調がベストでなかった子どももいるかも知れませんが、それでもやり遂げたことは称賛に値します。練習を頑張り、当日に成果を出し切った子どもたちがこれから卒園式に向けてより一層の成長を見せるのが、今から楽しみに感じられるようなクリスマス祝会でありました。

ところで、12月の主題聖句は「光は暗闇の中に輝いている」です。わたしたちの中で、誰一人として未来を知っている人はいません。また、人の心の中を知ることができる人もいません。そのような意味で、わたしたちはいつも暗闇の中に置かれていると言っているでしょう。そのような中で、ひとつの光が与えられていると聖書は語ります。それはイエス様のことです。イエス様がこの世に来られ、わたしたちと同じ人として生涯を歩まれ、そして、わたしたちの罪を背負って十字架につかれたこと、これがわたしたちにとっての光であると聖書は語ります。

どうしてそのことが、暗闇の中の光となるのでしょうか。それは、イエス様が来られたことが、神様の愛を示しているからです。イエス様はこの世に来られ、多くの苦しみに耐え忍ばれました。それは、ご自分のためではなく、ただわたしたちに救いをお与えになるためでした。神様は、わたしたちを救うために、ご自分の最も大切な独り子であるイエス様をこの世にお与えになり、多くの痛みと苦しみを背負わせたのです。それは神様がどれだけわたしたちのことを愛してくださっているか、そのことを示すものです。子どもも大人も、どれだけ愛されているかでその人の幸せが決まると言っているでしょう。イエス様の御降誕に示された、神様の大きな愛を知っている人は、どんな暗闇の中でも光を見失わないのです。

今年一年、わたしたちの保育に対してご理解・ご協力を賜り心から感謝いたします。本年も、さまざまな行事があり、さまざまな苦勞や大変さがありましたが、どんなときにも皆様が惜しまずに助けてくださったおかげで乗り切ることができました。新しい年も、神様の大きな愛に包まれて頑張りたいと思います。御子の御降誕を祝うクリスマス祝会のように、子どもたちもお家の方々も、保育者も、みなひとつの大きな輪になって、神様に祝福によって歩みたいと思います。

行事予定

- ◎ 1月 4日 (土) 新年仕事初め
- ◎ 1月 8日 (水) 英会話 (ゆり組、すずらん組)
- ◎ 1月 9日 (木) 合同礼拝
- ◎ 1月15日 (水) もちつき
- ◎ 1月16日 (木) 避難訓練
- ◎ 1月16日 (木) 保護者会役員会 (19時~)
- ◎ 1月17日 (金) 消防出初め式
- ◎ 1月20日 (月) 誕生会
- ◎ 1月29日 (水) 英会話 (すずらん組)
- 2月 5日 (水) 合同礼拝
- 2月 7日 (金) 保育参観日、懇談会、保護者総会、給食試食会
- 2月19日 (水) 英会話 (ゆり組、すずらん組)
- 2月20日 (木) 避難訓練
- 2月21日 (金) 誕生会
- 2月26日 (水) 英会話 (すずらん組)
- 3月28日 (土) 第68回卒園・修了式、保護者会総会



お知らせ

- ☆ クリスマス祝会を盛況のうちに終わることができて感謝いたします。子どもたちの成長に驚かされることの多かった、有意義な会であったと思われます。みなさまのご協力により無事に終わることができました。また、16日(月)、17日(火)のクリスマス・キャロリング、25日(水)の教会学校クリスマスでもご協力いただきました。ありがとうございました。なお、クリスマス祝会のDVDの完成は1月末頃になります。詳細がわかりましたらご連絡いたします。祝会の会計報告および献金先につきましては1月の園報でお伝えいたします。
- ☆ 入所手続きの際の就労条件に変更がある方は、市か園に必ず連絡するようにしてください。
- ☆ 今年の冬も、**感染性胃腸炎**(ノロウイルス、ロタウイルス他)の流行が予想されます。毎日の手洗い、調理時の加熱を丁寧をお願いします。ご家庭で体調が思わしくない場合には、必ず医療機関で受診して下さい。感染発症後については、嘔吐・下痢の症状がなくなって普段の食事ができるようになれば登園できます。しかし、その後も1ヶ月はウイルスの排泄が続きますので、便やおむつの取扱いには十分注意して下さい。
- ☆ 今年の冬も、**インフルエンザ**の流行が予想されます。手洗い・うがいを徹底して下さい。感染発症後については、診断をうけてから5日、なおかつ、解熱から3日以上経過していることを登園の条件とさせていただきます。ご協力お願いいたします。
- ☆ 投棄が必要なお友だちについてのことですが、**お菓は原則として事務室でお預かりする**、ということにさせていただきたいと思っております。「入園のしおり」には「担任を通して」と記されておりますが、今後は、お菓に関係することは事務室にお申し付けください。よろしく願いいたします。
- ☆ 登降園時のことですが、聖愛保育園の近隣の空地に駐車されている方がいらっしゃるというご意見を伺いました。登降園時の駐車車は、**聖愛保育園また由布院教会の駐車場**だけを使用して下さい。それ以外の敷地・空地を使用するのはお控えいただくようお願いいたします。
- ☆ 朝夕の送迎時に大変込み合う時間帯があります。送迎時にクラス担任とお話しされる方は、**できるだけ手短**をお願いいたします。また送迎の間は、子どもたちが保護者の方から離れて道路や駐車場で遊ぶと危険ですので、**子どもたちをそばから離さない**ようにご注意ください。また、**駐車場は禁煙**となっておりますので、その点もご協力お願いいたします。
- ☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの礼拝を行っています。静かな朝、神さまの愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田牧師までご連絡下さい。